

Recuerda presidente de Bolivia lucha del pueblo contra privatización del agua



La Paz, 11 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, recordó un aniversario más del triunfo del pueblo contra la ley de privatización del agua, impulsada por el parlamento y el gobierno de Hugo Banzer.

Mediante un mensaje en la red social de Twitter, resaltó Morales que el Congreso Nacional anuló la Ley de privatización del líquido vital en el año 2000 gracias al poder de los ciudadanos.

El primer mandatario boliviano destacó que la Constitución del Estado, vigente desde febrero del 2009, reconoce el acceso al agua como parte de los derechos fundamentales.

El presidente boliviano, Evo Morales, continúa con su recuperación de manera gradual en la ciudad de Cochabamba y ya retomó su tradicional sesión de ejercicios físicos, reveló el gobernador de ese departamento, Iván Canelas.

Se encuentra ya bastante estable y ya ha comenzado, incluso a hacer sus ejercicios como él habitualmente acostumbra, afirmó.

Según Canelas, el mandatario también empezó a conversar de forma regular con las personas, en una muestra más de su rehabilitación después de ser operado de la garganta el pasado 1 de abril.

Además, confirmó que el jefe de Estado retomará su programa gubernamental el 17 de abril, como estaba planificado, por recomendación de sus médicos.

De manera que estamos ansiosos de que ya la próxima semana él (Evo Morales) nos pueda estar acompañando en varias actividades en Cochabamba y seguramente en el país, principalmente en la entrega de obras, subrayó.

Morales regresó el 5 de abril a Bolivia, después de permanecer una semana en La Habana, donde se sometió a una cirugía menor en la garganta para la extracción de un nódulo benigno.

Esa intervención quirúrgica fue un éxito y Morales tiene permiso de sus médicos para hablar despacio y por poco tiempo.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, dijo en esa ocasión que Morales recuperará su voz normal en 14 días, y podrá retomar sus discursos con la población.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126783-recuerda-presidente-de-bolivia-lucha-del-pueblo-contra-privatizacion-del-agua>



Radio Habana Cuba